



■ GRUPO E-LECTRA

Investigadores de Salamanca premiados por la Unión de Editoriales Universitarias

L.G.

El grupo de investigación de la Universidad de Salamanca E-LECTRA: Edición y Lectura Electrónica, Transferencia y Recuperación Automatizada de la Información ha sido galardonado con el I Premio Nacional de Investigación sobre Edición y Sociedad del Conocimiento, convocado por la Unión de Editoriales Universitarias Españolas (UNE), en reconocimiento a su trabajo "El Ecosistema del Libro Electrónico Universitario".

El jurado del certamen considera que el trabajo se convertirá en referencia obligada en los estudios de investigación en la edición.

UNE convocó este primer certamen con el objetivo de promover y prestigiar la edición universitaria, así como para hacer valer ante la comunidad científica y el conjunto de la sociedad su importancia y calidad. El premio tiene una dotación de 1.000 euros y la obra ganadora será publicada por UNE.